

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

Wien, am Mittwoch, den 25. Februar 1925

Elektrische Beleuchtung in der Simmeringer Hauptstrasse. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat heute auf Antrag des Gemeinderates Ferenz beschlossen, dass an Stelle der Gasbeleuchtung in der Simmeringer Hauptstrasse die elektrische Beleuchtung eingeführt werden soll.

Die Lehrlingsfürsorge im Film. Sonntag, den 8. März um $\frac{1}{2}$ 10 Uhr vormittags veranstaltet die Lehrlingsfürsorgeaktion beim Volksgesundheitsamt einen Lichtbildervortrag mit den neuesten Aufnahmen aus den Erholungsheimen in Bruck an der Leitha, Niederalm in Salzburg, Fischau an der Schneebergbahn, Gobelesburg am Kamp, Wieselburg an der Erlauf und Schloss Neulengbach. Während der Vorführung der Bilder wird der Leiter der Aktion August Marianek über die Aufnahme in die Heime in diesem Jahr sprechen. Daran schließt sich eine Vorführung des Films „Lehrlingsferien in Oesterreich“. Der Film wird im Festsaal des Ottakringer Arbeiterheims vorgeführt und sind Karten im Volksgesundheitsamt I. Hanuschgasse 3 zu haben.
